

ESPACE SPORTIF CŒUR DE VILLE, UNE BONNE NOUVELLE

L'espace sportif Cœur de ville est maintenant achevé dans sa partie sportive et sera terminé au printemps prochain pour les équipements complémentaires. Les clubs et associations sont ravis de cette très belle réalisation qui compense en partie la destruction de notre stade Auguste-Delaune par l'ancienne municipalité .

Souvenons-nous de cet équipement exceptionnel qui faisait la fierté de Bezons et qui a été rasé pour augmenter la densité du Cœur de ville. Avec la majorité municipale, nous tentons, au jour le jour, de rendre aux Bezonnais·es une ville plus facile à vivre et cet espace dédié aux clubs et aux enfants de nos écoles en est la preuve. Nous savons que le travail à réaliser est immense mais, comme vous le voyez, la Ville avance.